



DISCURSO CLAUDIA FRANCHESCA DE
LOS SANTOS, “ALTAGRACIANO 2019”
UN PACTO POR LA VIDA,
ENERO 2019

Es un compromiso para el INTRANT acompañar cada una de las acciones que permitan que menos dominicanos mueran en nuestras calles, y es esta una de las razones por la que estamos hoy aquí, dando inicio al operativo “**Altagraciano 2019**”, como parte de un “pacto por la vida”.

Sabemos que el 21 de enero es una fecha muy importante para el pueblo dominicano que ve en la Virgen de la Altagracia a su proyectora espiritual. Es por esto, que hoy desde aquí le pedimos a ella para que vele por la vida de todos los colaboradores que estarán trabajando en este amplio operativo que encabeza el COE y también, para que proteja a los ciudadanos que se desplazan en este feriado a los distintos puntos del país, incluyendo la Provincia La Altagracia, donde se encuentra la Basílica de Higüey, uno de los santuarios más concurridos del país.

Recordamos a todos los ciudadanos que es muy importante que hagamos un pacto por la vida”, en este feriado para que al concluir el mismo podamos volver a nuestros hogares a compartir con nuestras familias.

En este Día de la Altagracia, concluimos pidiéndole a la protectora espiritual de los dominicanos que los llene de comedimiento y sensatez al transitar por nuestras calles y que respeten las señales de tránsito.